

## **Änderungsantrag der Linken Liste an den Antrag zum Thema Umbenennung des HU- Hauptgebäudes**

Ersetze im Antragstext „Rio-Reiser-Palais“ durch:

Tamara-Bunke-Palais. Das StuPa und der RefRat setzen sich darüber hinaus dafür ein, dass die HU sicher ihrer Studentin Tamara Bunke erinnert

### Begründung:

Bisher wird die Revolutionärin und HU-Studentin Tamara Bunke von der HU noch gar nicht geehrt. Bunke studierte Romanistik an der HU und setzte sich für einen studentischen Austausch mit Lateinamerika ein. Später schloss sich Bunke dem Guerillakampf des Ejército de Liberación Nacional in Bolivien – im Besonderen als einzige Frau der kämpfenden Truppe des ELN – an und wurde am Rio Grande durch das bolivianische Militär getötet.

Mit der Umbenennung des HU-Hauptgebäudes in Tamara-Bunke-Palais und die Erinnerung an Tamara Bunke im Allgemeinen möge die HU ein Zeichen für den gelebten Internationalismus setzen, der aus ihrer Studierendenschaft hervorging.